

'Desafíos hispanos'

Escrito por Carlos León Roch. Médico colegiado. 14 de abril de 2020, martes

Con más 'pitos que aplausos', los medios de comunicación han informado que 'contraviniendo' los mandatos useños, el gobierno de Méjico le ha comprado al de Venezuela una importante envío petrolífero, en trueque con gasolina refinada, pese a que el mandatario Maduro sea justamente criticado por casi todo el mundo... y por todo el mundo alineado con USA, con el capitalismo.

Ignoro qué habría hecho Méjico si, en vez de un país hispano, hermanado con él por tantas razones, hubiera sido uno asiático, o africano...¿ Pero su actitud solidaria no es única...

España, la España europea, sufrió un terrible aislamiento económico, político y social, en 1946, cuando la ONU ordenó la retirada de embajadores, pese a que¿ había permanecido neutral durante la IIGM, y pese a las iniciales simpatías por el 'eje', debido a su ayuda durante la Guerra Civil...

Aquellos terribles años posbélicos, en una España arrasada., coincidieron temporadas de pertinaz¿ sequía (como machaconamente repetía Franco), con carencias¿ de todo tipo, sin combustibles,¿ con hambre, con tuberculosis, con muertes por inanición...

Y del mismo modo que -ahora- ha hecho Méjico con el desafortunado y hambriento pueblo¿ venezolano, otrora boyante, hizo Argentina con España, contraviniendo a la ONU, con un primer envío de 400.000Tm de trigo, a la que siguieron otros envíos de carne y otros alimentos básicos. La Argentina de Perón -y de Evita- salvó de la muerte a miles de españoles.

Y más... Cuba, tras la revolución de 1957, con un Fidel al frente¿ transitando hacía un comunismo que aún perdura, irrita a su poderosísimo y soberbio¿ vecino useño que, tras fracasar en un¿ casi cómico desembarco ordenado por Kennedy, organizó otro feroz aislamiento , orquestado¿ por la sumisa por la OEA. Una de las consecuencias del aislamiento era la prohibición de atracar cualquier barco en los puertos USA si, en cualquier otra ocasión, lo había hecho en puertos cubanos...

España, pese a que ya estaban vigentes los acuerdos hispano-americanos, fundamentales para nuestra total incorporación al llamado Mundo Libre, no aceptó la imposición y continuó manteniendo las relaciones diplomáticas y el comercio, con los buques de la 'Cia. Transatlántica' con normalidad..., pese al radical anticomunismo de Franco. Eso no lo olvidó nunca el pueblo cubano...ni Fidel.

Cuando en 1975 muere Franco, el comunista presidente del Gobierno Cubano, Fidel Castro decretó tres días de luto nacional...

Y aún esperamos más 'desafíos hispanos'.